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HABLEMOS DE LA CARRERA DE   ECONOMÍA 

"ECONOMÍA ES METERSE EN TODOS LOS 
ASUNTOS" 

Flor tiene el día bastante ocupado. El trabajo en el Ministerio no le deja mucho tiempo 

libre; aún así, se da un espacio en su agenda y la entrevistamos mientras inscribe a su 

hermano menor en el Instituto ALBERT EINSTEIN. 

 

 

¿Desde cuándo te gustó la Economía? 

En noveno grado estudiaba inglés en el CVA y en el colegio llevé un cursito de business 

(negocios) que me encantó. No quise algo tan particular como administración y me pareció que la 

economía era más global y que me brindaba mayores herramientas para tomar decisiones.  

¿Antes de eso qué carrera te gustaba? 

 

Antes quería ser abogada porque mi papá es abogado y mi hermano mayor también. Hasta que 

un día mi papá me dijo que había muchos abogados y que mejor cambiara de carrera -se ríe- no 

fue un problema elegir mi carrera porque ya lo tenía más o menos claro. 

Cuéntame acerca de tus estudios 

 

A ver, me incliné por la UNIMET por su formación general y por la variedad de cursos, si uno no 
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está muy decidido tiene la opción de cambiar; ingresé por lista 1, pero eso sí, me fajé estudiando. 

Al comienzo de la carrera me fue más o menos en matemáticas, pero de ahí me acostumbré al 

ritmo, sólo tienes que estudiar. 

¿Qué aspectos buenos tiene la carrera? 

 

Lo bueno de esta carrera es que te puedes especializar en lo que quieras y conforme te vas 

desarrollando la gama de posibilidades aumenta. Mi orientación siempre fue hacia las finanzas y 

administración, pero cuando salí tuve la idea de especializarme en Economía de Recursos 

naturales, por lo que empecé a hacer mi tesis al respecto. En cuanto al desempeño, todos mis 

trabajos anteriores han sido en finanzas en empresas privadas, pero hace mes y medio he 

cambiado de rubro completamente, estoy en una gran empresa extranjera viendo evaluación de 

proyectos, eso es economía pura, estadística e investigación económica. 

¿Qué especialidades te brinda la carrera? 

 

Son muchas, recursos naturales, gestión pública, economía internacional, evaluación de 

proyectos, investigación, consultoría empresarial, gestión de procesos, planeamiento financiero, 

etcétera. 

¿Dónde crees que están trabajando más las personas que estudiaron Economía? 

 

En finanzas porque toda empresa tiene un departamento financiero y de contabilidad. En finanzas 

puedes estar en el área de tesorería y ver cuentas, negociaciones bancarias, tazas de interés, 

préstamos, deudas. Otra gama en donde está entrando la economía es en el área de auditoría 

que antes era solamente para contadores. 

¿La mayoría se inclina por finanzas? 

 

Sí y hay algo que es importante, en esta área compites con administradores y con ingenieros 

industriales, entonces debes fijarte en las características que tienes como economista que no 

tienen los demás profesionales de otras carreras afines. Por ejemplo, resaltar que no sólo puedes 

hablar de una empresa especifica sino de todo el entorno macroeconómico. 

"Cuando eres bueno encuentras trabajo, tarde o temprano llegan las oportunidades y si eres 

inteligente las sabes aprovechar." 

¿Qué es lo que más te gusta de la carrera? 

 

A mí me gusta evaluar proyectos porque es algo variable, de repente al ver estados financieros 

llega un momento en que tus indicadores siempre van a ser los mismos. Ahora trabajo sobre 

ciertos parámetros pero al ver proyectos siempre hay algo distinto. 



Cursos ALBERT EINSTEIN Online 
 Orientación Vocacional 

WSP: +51966710955             www.a–einstein.com 
 
¿Qué clase de proyectos? 

 

Son proyectos de desarrollo social para Venezuela y otros países, presentamos proyectos para 

que sean financiados por organismos internacionales. Yo por ejemplo estoy en el sector de 

saneamiento y de cobertura de agua potable, de lo que sabía muy poco pero me he informado. El 

trabajo es muy chévere porque se aplica bastante la carrera. 

 

 

 

 

 

  

¿Y lo que no te guste tanto? 

 

Para mí ha sido difícil el cambio de empresas pequeñas a empresas grandes. Al principio sentía 

como si todo fuera más lento, pero no creo que haya sido mala sino que requiere de un periodo 

de adaptación. 

¿Qué características debe tener alquien que quiera estudiar Economía? 

 

Debe ser perseverante, tener un método de estudio y tener mucha capacidad analítica, la carrera 

se trata de analizar, revisar puntos que no están muy claros, meterte en los asuntos y no sólo 

remitirte a variables económicas sino a todo el entorno. 

¿Qué le dirías a alguien que quiere estudiar Economía? 

 

Primero que investigue de que se trata la carrera, que converse con profesionales, que no se 

lance a algo porque le gustó a la primera y que averigüe sobre las universidades y los planes de 

estudio. Acerca de si va a encontrar trabajo o no, cuando eres bueno encuentras trabajo, tarde o 

temprano llegan las oportunidades y si eres inteligente las sabes aprovechar. 
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